
Vous avez choisi René Pilato pour le 2e tour de 
l’élection législative partielle de la 1e circonscription 
de la Charente.
Dimanche 29 janvier c’est le 2e tour. 
Vous devez choisir si vous êtes pour ou contre la 
retraite à 64 ans.
Si vous votez pour René Pilato, vous voterez pour un 
candidat : 
• qui propose le retour à la retraite à 60 ans pour tout 

le monde
• qui est contre l’augmentation des années de travail.  
Il faut arrêter le Président des riches.
Le président impose sa politique par la force.  
Il utilise le 49-3.
Le 49-3 est une règle pour faire passer une loi sans le 
vote des députés.
Dimanche 29 janvier,  
vous devez voter René Pilato pour :
• défendre votre droit à la retraite
• élire un nouveau député de la NUPES à l’Assemblée 

nationale.
Chaque voix compte. Ne restez pas chez vous !
Dimanche 29 janvier, c’est le moment d’aller voter !

Un autre monde est toujours possible ! Le mot du candidat
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Aude MARCHAND 
Suppléante

Je suis René Pilato. Je suis 
fils d’immigrés italiens.  
J’ai 60 ans. J’ai tout appris 
à l’école publique.
J’ai travaillé 10 ans dans 
la construction d’avions. 
J’ai été professeur 
d’électronique et de 
mathématiques pendant 
29 ans. L’école publique 
permet à tous d’être 
indépendant. Il faut 
protéger nos écoles.
Je suis fidèle et sincère. 
Je respecte les promesses 
que je fais. À l’Assemblée 
je travaillerai pour notre 
département de Charente. 
Je voterai les lois en 
fonction de vos besoins  
et de vos demandes. 
Je serai pour la protection 
des personnes et de la 
nature.
Aude Marchand est ma 
suppléante. Elle a 50 ans. 
Elle travaille à la fabrication 
de films d’animation. 
Aude donne beaucoup 
d’importance au respect  
de la nature et au bien-être 
de tous. 
René PILATO



Votez contre  
la retraite à 64 ans !

Les dimanches 22 et 29 janvier Depuis juin dernier, le gouvernement  
n’a pas assez de députés. À l’Assemblée 
nationale, les votes sont très serrés.  
Chaque voix compte.
Élisez René Pilato comme député. 
Vous pouvez agir sur le résultat  
des votes à l’Assemblée nationale. 
Vous pouvez empêcher la retraite  
à 64 ans !

Nos propositions pour changer la vie

À l’Assemblée nationale,  
les députés de Macron contre le peuple

L’augmentation des salaires : le SMIC 
à 1600€ net et des discussions pour 
augmenter les autres salaires.

Bloquer les prix des produits 
importants pour vivre, de l’essence  
et de l’énergie.

Permettre l’isolation de tous les 
logements.  
Mettre beaucoup d’argent dans les 
énergies renouvelables.  
Les énergies renouvelables sont :  
les éoliennes, les panneaux solaires...

Des impôts pour les entreprises qui 
ont gagné beaucoup d’argent  
Ces impôts peuvent payer la cantine 
pour tous les enfants pendant 3 ans !

La retraite à 60 ans pour 40 années 
de travail.

Embaucher des personnes pour les 
écoles et les hôpitaux.

SMIC à 1 600€ net et 2 050€ brut

Blocage des loyers et des prix  
des produits importants pour vivre

Rétablissement de l’Impôt sur la Fortune

Gratuité des cantines scolaires

Hausse des minima sociaux au dessus de 1 102€  
Les minima sociaux sont par exemple le RSA, l’allocation adulte handicapé...

Hausse de 10% du point d’indice 
Le point d’indice permet de calculer le salaire

Création d’une allocation autonomie jeunes  
en formation

NONOUI

NONOUI

NONOUI

NONOUI

NONOUI

NONOUI

NONOUI

NUPES

Pour un nouveau député du peuple à l’Assemblée nationale votez pour la


